Lunes 07.07.25



La sede del PSPV en Valencia, tras ser rociada con pintura negra. Jesús sigi

# Un grupo antisistema reivindica el ataque a la sede del PSPV en Valencia

Juventud Combativa del Frente Obrero exhibe un vídeo con la agresión después de que los socialistas acusaran al PP de ser el autor intelectual

### H. ESTEBAN/J. GASCÓ

VALENCIA. La sede del PSPV en la calle Hospital de Valencia amaneció el domingo con la fachada llena de pintura negra, en un acto vandálico que reivindicó horas después a través de las redes sociales el grupo Juventud Combativa, vinculado al Frente Obrero, que colgó un vídeo en el que se podía ver cómo de madrugada rociaron con extintores la sede socialista. No es la primera vez que este grupo realiza un ataque a sedes de partidos políticos y generan importantes destrozos materiales.

En la grabación se puede ver cómo van ataviados con pasamontañas para no ser identificados, desprecintan varios extintores cargados con pintura negra y la echan sobre la fachada de la sede socialista en Valencia. Una operación relámpago y que en unos segundo mancha todo el local de lo socialistas. El Frente Obrero es un grupo que se define como patriota y revolucionario que lucha por los trabajadores y está vinculado a Roberto Vaquero. El máximo ideal de esta corriente es acabar con el sistema instaurado en España desde 1978.

Antes de la reivindicación del ataque, en el PSPV señalaron como culpable al PP, «por ser el autor intelectual» de la agresión a la casa de los socialistas. El secretario de Organización del PSPV-PSOE, Vicent Mascarell, culpabilizó al PP de los hechos vandálicos al asegurar que son consecuencia de «la violencia verbal ejercida contra el presidente del Gobierno y dirigentes socialistas por parte de Aznar, Feijóo y Rajoy» y exigió «una condena directa y contundente por parte del Partido Popular».

El dirigente de los socialistas valencianos, después de formalizar la denuncia ante el juzgado, catalogó lo sucedido esta pasada madrugada de «ataque organizado», ya que consideró que se necesitaban «recursos económicos y premeditación» para llevarlo a

Mascarell, que anunció que la sede del PSPV «volverá a abrir en unas horas», señaló a Aznar como principal responsable de los hechos por el mensaje que el expresidente del Gobierno emitió animando a la movilización contra el Ejecutivo de Sánchez. «Ese 'quien pueda hacer que haga' del señor Aznar con la complicidad directa y activa de Feijóo y Mazón son el origen de los ataques que hemos vivido esta noche», denunció el secretario de Organización del PSPV.

Mascarell explicó que la vandalización de la sede socialista era un intento de acallar a su nartido, «Los socialistas a lo largo de la historia hemos padecido muchos ataques como estos con los que han intentado que estemos callados y se nos ha perseguido, pero siempre hemos y vamos a seguir defendido la democracia y la libertad», expresó.

Asimismo, recordó que los ataques han llegado tan solo «horas después de un Comité Federal en el que se ha demostrado que las mujeres socialistas valencianas, como Rebeca Torró, Pilar Bernabé y Diana Morant, son las protagonistas del cambio y de la solución» y puso en valor que tras el Comité Federal de este fin de semana queda demostrado que «los socialistas confían en esta federación y en sus mujeres, lo que supone una consolidación del poder valenciano en el Partido Socialista»

Horas después de la intervención de Mascarell en la puerta de la sede, su acusación contra el Partido Popular se desmoronó tras la publicación en redes del vídeo en el que Juventud Combativa reconocía con pruebas haber sido los responsables del ataque a la sede socialista en la calle Hos-

En la imagen se puede ver que los recursos económicos a los que aludió el dirigente socialista se limitó a una bandera con las siglas del PSOE tachadas y una serie de extintores que fueron abiertos y lanzados a presión sobre la fa-

La Policía mantiene una investigación abierta con el objetivo de poder identificar a los miembros de este grupo antisistema que no es la primera vez que actúan contra sedes políticas o sindicales.

## Ayuntamiento de Pego

QUAL SE SOTMET A INFORMACIÓ PÚBLICA DE L'APROVACIÓ INICIAL DE L'ESTUDI DE A URB. BELLAVISTA, EN COMPLIMENT DEL QUE ES DISPOSA EN L'ARTICLE 61 DEL TRLO-

TUP (EXP. G/2385/2023).

En compliment del ques disposa en el Decret legislatiu 1/2021, de 18 de juny, del Consell d'aprovació de text refós de la Llei d'ordenació del territori, urbanisme i paisatge (TRLOTUP), es publica la Resolució de 17 de juny de 2025, de l'Alcaldia-Presidencia (Decret 2025-1603), que, textualment, en la seva part dispositiva, diu Primer - Aprovar inicialment l'Estudi de Detal Igner a la poma definida pels carrers CL/ Camelias - CL/ Roses - CL/ Violetes, promogut per la mercantil Hira Company S.A.

Segon.-Sotmetre l'expedient a informació pública mitjançant anunci en el «Butileti Oficial de la Provincia», en el solar Oficial de la Generalitat Vielenciana», en un dels periòdics de major circulació de la provincia i mitjançant la inserció en el tauler d'edicicas i publicació en la página web de l'Ajuntament (www.pego.org) per un termini de vint dies habibs, perquè les persones l'Siques o jurídiques, asociacions veinals i els qui ho considerin convenient, formulin les al-legacions que estimin oportunes.

venient, formuline sa allegacions que estimin oportunes.

Tercer.- Durant el mateix termini d'informació pública se sol·licitaran els informes a les administracions sectorials afectades que resultin necessarias. Aquests informes es regiran pel que s'estableix en l'article 60 del TRLOTUP.

Aixi mateix se sol·licitarà informe a les empreses subministradores dels serveis públics urbans que puguin resultar afectades perquè emetin informe sobre les necessitats i condicions técniques minimes imprescindibles dels projectes, obres i instal·lacions que hagin d'executar-se amb càrrec a l'actuació urbanistica.

Quart.- D'acord amb el que es preveu en els articles 61 69 del PRLOTUP, amb la publicació de l'anunci d'exposició pública de la proposta d'Estudi de Detal Queden suspeses les llichorices de parcel·lació i d'obres que puguin entra en contradicció amb aquell. La suspensió s'extingia' amb la provació definitiva del referti document de planejament o pel transcurs del termini de dos anys sense que s'hagi aprovat definitivament.

Cinquè. Notificar als propietaris confrontants de l'àmbit territorial de l'Estudi de Detall, informant-los que l'apuntament, 1 de Pego, de dilluns a divendres, de 3 a 14 hores, concedinis-e un termini de vint dies habla, a compata de la notificació, per a consulat l'anundació de les al·legacions que considerin pertinents. Es consideren veins confrontants a aquells que figurin com a tals en el Cadaste Immobilian:

sideren veïns confrontants a aquells que figurin co Enllaç per a consultar la documentació: https://www.pego.org/noticles/2025/06/18/aprov Eque es fa públic per a general coneixement i als efectes procedents. En particular, a l'efecte dels interessa que signin desconeguts, s'ignori el lloc de la notificació o bé, intentada aquesta, no s'hagués pogut practicar, di conformitat amb el que s'estables en l'article 44 el de la Llei 39/2015, d'I d'octubre, del Procediment Adm nistratiu Comú de les Administracions Públiques (LPACAP).

A Pego, en la data que consta al marge. L'ALCALDE-PRESIDENT, Document signat electrònicament

# Mazón: «La barbarie no vale en democracia»

### JAVIER GASCÓ

VALENCIA. El presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, condenó los ataques de esta pasada madrugada contra la sede del PSPV en Valencia a través de su cuenta de X (antes Twitter). El jefe del Consell denunció lo ocurrido con una publicación de una imagen del edificio lleno de pintura negra y un mensaje en el que criticó los actos violentos al considerar que no son compatibles con la democracia.

Tan sólo una hora después de que el secretario de Organización del PSPV, Vicent Mascarell, exigiera «una condena directa y contundente por parte del Partido Popular», el presidente valenciano utilizó sus redes sociales para hacerlo. «La barbarie no es compatible con la democracia. Mi condena firme ante el ataque vandálico en la sede

de los socialistas valencianos. La violencia nunca tiene justificación», publicó Mazón.

El jefe del Consell ha evitado entrar en la batalla política y se ha limitado a denunciar los hechos a pesar de que Mascarell ha responsabilizado al PP del ataque. El secretario de Organización socialista aseguró que Mazón ha sido cómplice de lo ocurrido al haber apoyado a Aznar cuando este incentivó a la movilización contra el Gobierno de Pedro Sánchez con el mensaje «quien pueda hacer, que haga».

Durante los últimos meses, los ataques a las sedes de los partido políticos de distinto signo han sido habituales, principalmente con pintadas en las fachadas. La tensión política que se vive en las instituciones se ha traslado a la calle con actos vandálicos similares al ocurri-